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der Abgeordneten Dr. Partik-Pablc 

an den Bundesminister fuf Inneres 

ANFR..\GE 

betreffend "Arena" im Schlachthof St. Marx 

Wie au~ emem östcITcichischen !vlcdium hervorgeht, dürfen Exekuti,,'beamtc die 
"Arena" im alten Schlachthof St. Marx nicht mehr betreten. 

Da die "Arena" eine Discothek ist, in der auch Popkonzerte stattfmden, ist dieses 
V erbot unverständlich. Gerade in Discotheken wird mitunter Rauschgifthandel 
betrieben und es konunt immer wieder zu Schlägereien oder ähnlichen 
Ausschreitum~t:n. AUl,;h mUssem Anrainer oft unter dem Länn lcick:n. Ern. Verbot für die 
Exekutive. ei~e Discothek wie die "Arena" zu betreten, kommt daher eint.'ffi Freihrief 
für gesuchte Stra11äter und Rauschgi1thändlcr gleich. 

In diesem Zusamenhang richten die untert"ertigten Abgeordneten an den Herrn 
Dundesminüsier für Inneres nachstehende 

1) Ist Ihnen das oben erwähnte Verbot für die Exekutive, die "Arena" zu betreten, 
bekannf? 
Wenn nein, werden Sie sich umgehend datüber informieren? 

2) Wurde dieses Verhot dW'ch einen Erlaß vom Innenministclium in Kraft gesetzt? 

3) Wenn nein. von wem ging dieses '\' erbot aus? 

4) Halten Sie es fiir sinnvolJ, der Exekutive das Bertreten einer Discothek zu 
verbieten, obwohl hekannt ist, daß dc.::rartige Orte oft zum Treffpunkt für 
K.rimind1e werden'? 
Wenn ja, ,varum? 
Wenn nein, warum nicht? 

5) Werden Sie dieses Verbot rückgängig machen? 
\Venn nein, warum nicht? 

6) Wenn ja, bis wann soll dieses Verbot aufgehoben werden'? 

7) Werden Sie dafür sorgen, daß die Exeklltive in Discotheken Wld Bars, von 
denen bekannt isl d4tß sie zum Treffpunkt krimineller Elemente werden könnten, 
stärker präsent ist? 
Wenn nein, warum nicht? 
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